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1 Formalia 

Start der Sitzung 19:18 Uhr 

1.1 Präsidium 

- Redeleitung: Flo 

- Protokoll: Anton 

 

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung 

- Es gibt keine 

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge 

- Das sieht nicht so aus 
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2 Checkliste/Kalender 

- Yannik hatte Geburtstag 

- Am 17.04 ist Sommersemestereröffnungsfescht (Senf), sollte man auf die TO 

setzen, Anton macht das 

3 Kreide 

- Was ist Kreide? Kreide kann man malen, man sollte seinen Namen hinter den 

TO-Punkt setzen. Wer setzt das auf die nächste TO? Anton macht das. 

4 PhysRom 

- Das ist Fredys Punkt. Teresa hat eine Mail an angefangen zu verfassen. Wir 

brauchen mehr Infos. Die wollen viel wissen, bezüglich Orga. Die PhysRom 

Orga hat viele Sachen, die sie nicht wissen. Es ist noch nicht klar ob Tik oder 

ArTik.  

- Das Tik ist nicht besser, aber es hat mehr Vorteile, da liegen auch noch alte 

Sachen von uns drin. Der Chef vom Tik ist nicht mehr da, das ist gut.  

- Was müssen wir wissen? Wann? November, freie Woche, vielleicht Samstag? 

Einmal war es der 21.01.16, das war ein Donnerstag. Macht das Sinn? 

Eigentlich nicht, weil man danach viel aufräumen muss. Also vielleicht eher 

am Freitag. 2018 war die PhysRom am Samstag. Die PhysRom sollte nicht zu 

nah an Weihnachten sein.  

- Was für Musik will man haben, gibt es Bands und oder DJs? Beim Tik gab es 

oben Livebands, selbst organisiert, Rockmusik. Unten lief DJ-Techno. Beim 

ArTik gab es auch Livemusik, da war aber weniger Platz. Man sollte mal 

rumfragen wer wen kennt, der wen kennt, der ne Band kennt.  

- Erlöse? Gab es Erlöse, sind die gewerblich? Wir hatten einen eigenen Verkauf. 

Der Umsatz war aber limitiert. Wir haben einen Jellyshot-Verkauf gemacht 

und hatten ein Glücksrad. Wie es jetzt ist, muss man abklären.  

- Robin hat schonmal ne PhysRom organisiert, man könnte den mal fragen. 

- Finanzen? Welche Kosten haben wir als FS? DJ’s und Bands haben bisher 

immer Geld bekommen. Die letzten Male hat es sich im Bereich von ca. 250-

500€ bewegt. Mittlerweile haben wir mehr Ausstattung wie z.B. Strahler etc. 

Getränke muss man auch kaufen bzw. machen. Security müssen wir bezahlen, 

ca. 500-1000€. Das war aber auch von vor vielen Jahren. Einlass haben wir 

gemacht. Studis sollen billiger reinkommen, Azubis auch.  

- Wir müssen das vielleicht als Veranstaltung anmelden, muss man aber auch 

mit den (Ar)Tik-Leuten besprechen 

- Vielleicht können wir den Finanzmensch mit ins Boot holen 

- Deko ist hier und im Tik. Im Tik ist der Baum und die Bühnenelemente. Sollte 

man mal abklären, was noch alles da ist, bevor nichts mehr da ist.  

- Gab es Mottos? Ja. Es gab mal nen Spacey Theme. Man sollte bei nem 

ähnliches Motto machen, dann muss man nicht alles neu machen und zu viel 

für Deko ausgeben. Es gibt ein noch nicht verwendetes Design. Brohannes 

fragt mal nach.  
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- Wir hatten den Romanisten mal ne Mail geschrieben, vor ca. 1.5 Monaten, da 

kam aber noch nichts zurück. Das ist normal, da gibt es immer 

Kommunikationsprobleme. Die melden sich vielleicht noch. Die Physiker 

organisieren immer den großen Großteil. Die Romanisten haben auch eine 

kleinere Fachschaft. Der Gewinn wird auch pro Physik Fachschaft ausgeteilt. 

Das letzte Romanistik Protokoll ist 2 Jahre her. Irgendwo in der alten Uni bei 

den KG’s ist deren Fachschaft. Da könnte man mal persönlich vorbeischauen. 

Die haben (vielleicht) immer mittwochs 20 Uhr FS-Sitzung. 

- Die PhysRom ist die älteste Studierendenparty, die bis auf Corona jedes Jahr 

stattgefunden hat. 

 

- Die Bio hat mal erwähnt ob man ne Party zusammen machen könnte? Könnte 

man.  

5 FS-Schlüssel 2.Semester 

- Sollen die noch Erstis auch einen Schlüssel bekommen? Nicola ist 

Schlüsselmensch. Die wird das wissen. Man bekommt nur einen Schlüssel, 

wenn man einen Grund hat. Also Nicola fragen. 

6 Paulaner (Flo) 

- Flo hat Paulaner geschrieben und die haben geantwortet. Die wollen keine 

Besäufnisse sponsern, schade. Für Erstiphasen o.ä. würden sie sponsern, nur 

keine Feiern. Es gibt nur das helle Paulaner Bier, keine Spezi oder Radler.  

- Man soll sich bei denen melden, wenn wir Bier brauchen.  

- Gegenleistung wollen sie nicht, Paulaner freut sich aber, wenn man sie auf 

Insta verlinkt. Brohannes macht einen Vlog während der Feier.  

7 Sonstiges 

- Gibt es sonstige Sonstige? Nein. Nicht heute. Uni ankacken wird als Top von 

Brohannes auf die nächste TO gesetzt. Brohannes ist formal gegen das Wort 

ankacken!  

- Word ist toll! 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ende der Sitzung: 19:06 Uhr 

 

 


